

学校便り グローウィング (glowing and growing)

第 11 号

令和 7 年 1 月 7 日 (火)

生徒会サミットに参加して！

生徒会の甲斐きわさん、矢野豹真さん、谷口大河さんの 3 人が生徒会サミットに参加しました。午前中は市内 16 校が 6 班に分かれ、各学校の取組について発表しあいました。その後の全体発表では、甲斐きわさんがボランティア活動を中心に発表してくれました。大村さんの延岡で起業をするためのポイントについての説明を受け、それぞれの学校で具体案を話し合いました。似た内容の学校でペアとなり、さらに練り上げていきました。北川中学校は、岡富中学校とペアとなり山下商店街を活性させるためにはどうすればよいかという内容で、対話を行いました。他の中学校もユニークな視点で、発表を行っていて、生徒会 3 名にとって貴重な経験となったことでしょう。



3 学期スタート！

本日から 1 年間のまとめの学期であり、次への準備期間である 3 学期のスタートです。

始業式の中で、一宮豪さん、佐藤未織さん、甲斐佑星さんがそれぞれの 3 学期の抱負を語ってくださいました。それ以外の皆さんも 3 学期の抱負をきちんと決めましょう

さて、今年の干支は何でしょうか。そう巳年(へび)ですね。

蛇は数ヶ月ごとに脱皮を繰り返しながら成長していくのを知っていますか。大きく 3 つ理由があるそうです。1 つ目は、成長するためです。皆さんも、成長すると苦しくなってくるので、新しい服を購入しますよね。蛇の皮は伸縮性に限界があるので、新しい皮に着替えるわけです。2 つ目は、表面の皮が傷ついてしまうということです。長く服を着ていると破れたり、ほつれたりしてきますよね。新しい皮になることで、体の内部を守ることができます。3 つ目は、寄生虫や汚れの除去です。脱皮することで皮膚に付着した寄生虫や汚れを取り除き、体を清潔に保つことができるということです。定期的に脱皮をしないと自分の体を健康に保つことができないし、場合によっては、死に至ることもあるそうです。蛇は脱皮を繰り返す度に強く逞しくなっていくのです。是非皆さんも、グローウィングするために自分の殻を突き破り、脱皮を繰り返してください。そのためには、新しいことに挑戦することです。失敗を怖れず、自分自身もバージョンアップしてほしいと思います。

話は変わりますが、リカレント教育を知っていますか？

学校教育を終えた後も、必要に応じて企業や教育機関で学び直し、生涯にわたって学び続けることです。自分も、教頭になってから、通信制の大学に入り直して、小学校の免許や生涯学習の資格を取りました。今年は、大学院へ挑戦しようとを考えています。今は、学ぶことにあまり必要性を感じていないかもしれません、いつでも学び直しはできます。人生 100 年時代常に学び続ける自分であってください。3 年生は、いよいよ義務教育を卒業し、新しい世界に旅立ちます。1 年生、2 年生も次の学年への大事な時期です。対話を大事にしながら、最適解を見つける作業をしていきましょう。皆さんの成長に期待しています。

